

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 15. September 2007

Deichfest in Dietesheim

Mit einem großen Fest feierten die Dietesheimer "Maaadamm-Baabambeler" den Abschluss der Sanierungsarbeiten am Mainwinterdeich. Bürgermeister Bernd Müller begrüßte die zahlreichen Gäste und enthüllte gemeinsam mit Pfarrer Kost, der zuvor einige Segensworte sprach, den Schriftzug "Dietesheim" an der Deichmauer. Für das Land Hessen, Bauherr der Maßnahme, sprach Matthias Graf, Regierungsvizepräsident, ein Grußwort. Zahlreiche Aktionen wie die Bedienung der Sandsackfüllmaschine, der Aufbau der mobilen Hochwasserschutzwand oder Bootsfahrten auf dem Main lockten viele Neugierige in die Mainauen. Zudem gab es die Ausstellung "Unser Main-gestern-heute-morgen" zu sehen und auch eine Rallye durch die Mainauen wurde angeboten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)